

Anuncia Iztapalapa apoyos a estudiantes de nivel básico

Repartirán 2 alcaldías zapatos y uniformes

Informa la Alcaldía Benito Juárez que dará ropa deportiva a su representativo

AMALLELY MORALES
Niños de Iztapalapa y deportistas de la Benito Juárez recibirán zapatos y uniformes, respectivamente.

En la Gaceta Oficial, las alcaldías publicaron los lineamientos para apoyar a sus habitantes. En Iztapalapa, menores de primaria y secundaria recibirán zapatos, mientras en Benito Juárez deportistas obtendrán uniformes para sus competencias.

En Iztapalapa, el objetivo es entregar 85 mil 49 pares de zapatos remanentes de los apoyos que no se entregaron el año pasado y los que quedaron de 2019, por lo que este año no se requerirá inversión para adquirir nuevos pares.

“Derivado de la suspensión de actividades en los planteles de nivel primaria, la Alcaldía Iztapalapa determinó no llevar a cabo la entrega de los apoyos contemplados”, explicó el Gobierno sobre los remanentes.

De acuerdo con el decreto, emitido por la Alcaldesa Clara Brugada, casi la mitad de los iztapalapenses no tiene un ingreso suficiente para vivir de manera digna.

“En Iztapalapa existe 43.7 por ciento de la población con ingreso inferior a la línea de bienestar, mientras que 27.5 por ciento es vulnerable por carencias sociales”, aseguró la Alcaldía.

Como los menores regresaron a clases el lunes, y en Iztapalapa lo hicieron en medio de inequidades económicas, es necesario implementar el programa ‘Caminando por tus derechos’, agregó.

En el Sur de la Ciudad, la Benito Juárez explicó que el deporte se ha visto afectado por la pandemia, por lo que equipos representativos requieren de apoyo para cubrir gastos de una actividad que se reanuda con premura.

“La Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade) programó competencias, reactivando al deporte con mucha premura, ya que las competencias iniciarían en mayo y junio.

“Los miembros de los equipos representativos de la Alcaldía Benito Juárez, se encuentran imposibilitados para cubrir con el gasto para adquirir uniformes deportivos, que deben ser iguales para todos, con características especiales”, explicaron las autoridades de la Benito Juárez.

Los lineamientos, emitidos por el Alcalde Santiago Taboada, establecen que se invertirá millón y medio de pesos en 3 mil uniformes deportivos, que constan de chamarras y pantalones. El precio

unitario por cada juego es de 500 pesos, detalló la Alcaldía.

El Instituto del Deporte de la CDMX (Indeporte) da uniformes a quienes clasificaron en Juegos Conade, por lo que el resto de atletas no obtiene ropa deportiva.

Es a estos deportistas, que no alcanzan a participar, a quienes la BJ beneficiará.

